

17. La sous-commission de l'Hôtel de Ville souscrit à une réquisition pour fournitures.

18. M. J. Kelly, un des locataires de la Ville, demande que lui soit accordée une réduction sur le loyer dû.

Vu les circonstances particulières de ce cas, le trésorier de la Ville est autorisé à régler la réclamation de la Ville pour \$50.00.

19. Une plainte de MM. J. Bourdeau & Fils au sujet de l'imposition sur les moteurs, est déposée sur le bureau.

20. Soumis un compte de M. A.-A. Massé, se montant à \$62.80, re abonnements à la *Gazette Municipale*.

Renvoyé à la sous-commission de la *Gazette Municipale*.

21. Un rapport de la Commission de la Voirie, pour un tuyau en tuiles de 12" dans la rue Davidson, est renvoyé de nouveau à la Commission de la Voirie.

22. M. T. Gauthier se présente, au nom de la "Amherst Park & Land Co.," devant la Commission et lui demande une réduction d'intérêt sur le compte de la compagnie, pour égoûts, attendu que la compagnie ne peut pas obtenir d'eau.

Renvoyé aux avocats de la Ville pour examen et rapport.

23. M. l'échevin Lavallée se présente devant la Commission et demande que la cotisation pour le paiement de l'expropriation de la rue Robin, soit divisée en dix versements annuels.

*Résolu:* Que le trésorier soit autorisé à recevoir des propriétaires cotisés des versements se montant à au moins 1/5 de leur cotisation.

24. La Commission s'occupe de rapports de la Commission de la Voirie recommandant la construction d'égoûts dans

(1) La rue Mitcheson,  
(2) La rue Nolan

et demandant un crédit de \$650 afin de compléter l'égoût de la rue Saint-Paul.

*Résolu:* De présenter un rapport au Conseil dans ce sens.

*Ajournement.*

RENE BAUSET,  
Ass.-Greffier de la Ville.

**COMMISSION DE LA VOIRIE**

Compte rendu de l'assemblée du 8 août  
(assemblée ajournée)

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, Turner, N. Lapointe, Bastien et Leclair.

**DELEGATIONS**

—M. Jos. Beaubien, conseiller d'Outremont, se présente devant la Commission dans le but d'arrêter un arrangement afin d'obtenir de la pierre à la carrière de la Corporation, à Outremont.

M. le président dit qu'il verra ce qui pourra être fait dans ce sens.

—M. W.-G. Ross, directeur-gérant de la "Montreal Street Railway Co.," se présente devant la Commission, et, après quelque discussion, consent à retrancher la première partie du paragraphe No 7 de l'arrangement intervenu entre la Ville et ladite compagnie au sujet de la quote-part de contribution de \$15,000 de cette dernière en rapport avec le tunnel de la rue Saint-Denis.

*Résolu:* Qu'un rapport soit présenté au Conseil, recommandant que Son Honneur le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés de signer ledit arrangement au nom de la Ville.

—L'ex-échevin D. Tansey, père, et le docteur Leblanc se plaignent du délai apporté à affermir l'entre-voie sur la rue Centre où les vibrations causées par les tramways électriques font du dommage aux maisons qui donnent sur ladite rue.

M. le président dit qu'un estimé du coût des travaux à exécuter sera préparé et que si les fonds disponibles sont suffisants, la Ville achètera des pavés de granit pour l'entre-voie de la rue Centre, si la compagnie des tramways renouvelle ses rails, et que le pavage d'asphalte sera ensuite réparé.

**REQUETES, ETC.**

De propriétaires et de marchands de la rue Marie-Anne, se plaignant de l'état de décrépitude de la chaussée le long de Terminal, entre la rue Dufferin et l'avenue Papineau.

Après mûre délibération, il est

*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit prié de signifier à

17. A requisition from the City Hall sub-committee for supplies was concurred in.

18. J. Kelly one of the tenants of the City asked that he be given a remittance of rent due.

Owing to the particular circumstances of the case the City Treasurer was authorized to settle the City's claim for \$50.

19. A complaint from Messrs. J. Bourdeau & Son, anent the tax on motors, was laid on the table.

20. Submitted an account from Mr. A. A. Massé for \$62.80 in subscriptions to *Municipal Gazette*.

Referred to the sub-committee re *Municipal Gazette*.

21. A report from the Road Committee for a 12" tile pipe in Davidson street was referred back to the Road Committee.

22. Mr. T. Gauthier, on behalf of the Amherst Park Land Co., appeared before the Committee, to ask for a reduction of interest on the company's account for sewers, inasmuch as the company are unable to obtain a supply of water.

Referred to the City Attorneys for examination and report.

23. Ald. Lavallée appeared before the Committee, to ask that the assessment for the cost of Robin street expropriation be paid in ten annual instalments.

*Resolved:* To authorize the City Treasurer to receive an instalment of not less than 1/5 from the assessed proprietors.

24. The Committee considered reports from the Road Committee for the construction of sewers in

(1) Mitcheson street.  
(2) Nolan street,

And for an appropriation of \$650.00 to complete sewer in St. Paul street.

*Resolved:* To report to Council accordingly.

*Adjourned.*

RENE BAUSET,  
Asst. City Clerk.

**ROAD COMMITTEE**

Report of adjourned Meeting, held the 8th of August.

Present: Ald. Larivière, chairman, Turner, N. Lapointe, Bastien and Leclair.

**DELEGATIONS.**

—Mr. Jos. Beaubien, councillor, of Outremont came before the Committee to endeavor to make arrangements to secure stone from the Corporation quarry at Outremont.

The chairman said he would see what could be done.

—Mr. W. G. Ross, managing director of the Montreal Street Railway Co., appeared before the Committee and after some discussion, agreed to strike out the latter portion of paragraph No. 7 in the agreement between the City and the said company anent the said company's contribution of \$15,000.00 in connection with the St. Denis subway.

*Resolved:* That a report be made to Council recommending that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the said agreement on behalf of the City.

—Ex-Ald. D. Tansey, sr., and Dr. Leblanc complained of the delay in solidifying the track-space on Centre street, where the vibration caused by the electric cars is injurious to the houses fronting Centre street.

The chairman said that an estimate of the cost of the work would be prepared and that if there were sufficient funds available, the City would purchase granite blocks for the track-space on Centre street, if the Street Railway Co. renews the rails, and that afterwards, the asphalt pavement would be repaired.

**PETITIONS, ETC.**

—From proprietors and merchants on Marie-Anne street, complaining of the dilapidated condition of the roadway along the Montreal Terminal Railway between Dufferin street and Papineau avenue.

After due deliberation, it was

*Resolved:* That the City Surveyor be instructed to notify